

Über 375 Schönheiten bewertet

Blaufelden. Auch in Blaufelden stellt die Lokalschau für die Kleintierzüchter einen Höhepunkt des Jahres dar, wenn die Bevölkerung das Ergebnis der züchterischen Arbeit sieht und die Vereinsmeister ermittelt werden.

Den kritischen Blicken von fünf Preisrichtern stellten sich in der Tiefgarage beim Rathaus rund 375 Tiere. Vereinsmeister wurden folgende Züchter: In der Sparte Wassergeflügel Andreas Bauer (Brüchlingen) mit Landenten mit Haube, weiß; bei großen Hühnern Ernst Ackermann (Billingsbach) mit Italiener silberfarbig; bei Zwerghühnern Erich Trump (Blaufelden) mit Zwergwelsumer rostrebhuhnfarbig; bei den Tauben Heiko Plank (Billingsbach) mit Texaner und Richard Hacker (Rot am See) mit King weiß.

Den Titel bei den Kaninchen (große Rassen) holte sich Karl Haag (Schrozberg) mit Blaue Wiener, bei den mittleren Rassen war Karl Schürger (Ettenhausen) mit Deutsche Kleinwidder wildfarben erfolgreich und bei den kleinen Rassen Bianca Fernsler (Bächlingen) mit Zwergwidder thüringerfarbig.

Jugendvereinsmeister beim Geflügel wurde Dennis Mack (Engelhardshausen) mit Zwergwyandotten gelb-schwarzcolumbia, bei den Kaninchen Saskia Fernsler (Bächlingen) mit Zwergwidder schwarz und Anna-Lena Fernsler (Bächlingen) mit Holländer blau-weiß.

Gedächtnispreise erhielten folgende Züchter: Der Karl-Niebisch-Gedächtnispreis ging an Karl Haag (Schrozberg) für Sachsenenten blau-gelb, der Peter-Pflüger-Gedächtnispreis an Wolfgang Müller (Dörzbach) für Araucana wildfarbig, der Josef-Sonnberger-Gedächtnispreis an Rainer Bauer (Brüchlingen) für Chabo gelb mit schwarzem Schwanz, der Heinz-Metzger-Gedächtnispreis an Karl Haag (Schrozberg) für Elsterkröpfer schwarz, der Familie-Schwarz-Gedächtnispreis an Michael Ringle (Insingen) für Rex blau. Mit Ehrenpreis-Pokale bei der Jugend wurden ausgezeichnet: Lukas Zink (Schrozberg) für Zwergwelsumer orangefarbig, Maximilian Fuchs (Amlshagen) für Weißgrannen blau, Anna-Lena Fernsler (Bächlingen) für Holländer blau-weiß und Jasmin Zink (Schrozberg) für Zwergwidder blau.

Wanderpokale, gestiftet von Bernhard Ziegler, gingen an Steffen Haag (Schrozberg) für Laufenten forellenfarbig und an Roland Etzel (Riedbach), für Deilenaar.

Wanderpokale für die Jugend, gestiftet von Andreas Bauer, erhielten Maximilian Fuchs für Weißgrannen blau und Lukas Zink für Zwergwelsumer orangefarbig. Beim Ziergeflügel erhielt die VZI-Medaille Hannelore Radtke (Blaufelden) für Magellangänse, den Wanderpokal Karl Lober (Ilshofen-Altenberg) für Rothalsgänse und einen Pokal Lazar Mejic (Gammesfeld) für Glanzfasan blau. Der Sachehrenpreis ging an Lazar Mejic für Tenebrosusfasan.

Südwestpresse 14.11.2011

[zurück](#)